



校報 かわつ

松江市立川津小学校

令和7年7月18日

文責 校長 川本 徹



【HPの二次元コード】



考え表現できる子



輪になって助け合う子



続けてあきらめずに取り組む子

1学期の終わりにあたって

今日1学期が終わりました。『やる気 勇気をもって 粘り強く チャレンジ』を、こどもたちと教職員の合言葉として、今学期、学級での活動や学校行事に取り組んできました。これまで、やり切ろうとするこどもたちの様子のみられる場面がたくさんありました。また、友達の心があたたかくなる励ましの言葉、アドバイスにつながる言葉をかけ合う様子も多くみられました。1から5年生は70日、6年生は71日の1学期の間に、一人一人が心身ともに大きく成長したように思います。この成長は、保護者の皆様、地域の皆様に、こどもたちの「チャレンジ」を支えていただいたおかげです。ご協力ありがとうございました。

さて、こどもたちが心待ちにしている夏休みがいよいよ始まります。健康で安全な毎日を送るために心がけてほしいことを「夏休みのくらし」をもとに学級ごとに話をしました。充実した夏休みになるよう、ご家庭、地域での声かけを引き続きお願いします。

健康で安心・安全な夏休みに向けて

【テレビ・ゲームが一ぼんの友だちになっていない?】

7月2日、講師さんを招いて、3年生は「テレビ、ゲーム機などの電子メディアとのつき合い方」を考える学習をしました。テレビの見過ぎやゲームのし過ぎを防ぎ、脳をパワーアップさせるには、「ぐっすり眠ること」「しっかり勉強すること」「友だちとなかよくあそんだりすること」が大事であることを、こどもたちは知りました。1年生もこの日、同じような内容で学習をしました。さらに16日は6年生が、メディアに関する学習をしました。



【夏休み前安全教室】

7月15日、松江少年サポートセンターと川津交番から来校していただき、1から3年生、4から6年生の2回に分けて安全教室を開きました。

社会のルールを守って過ごすことの大切さ、インターネットの安全な使い方、不審者に出会った時の行動の仕方、そして、交通事故、水辺での事故、花火のように火を扱うことで起こる事故の防ぎ方などについてお話を聴きました。教えていただいたことを生かし、夏休みの安全なくらしにつなげてほしいと思います。



裏面もあります。



【ういてまで講習】

7月16日、6年生は、着衣した状態で入水する事態が起きた時にどのように対応するかについて、プールで実際に体験しました。これは、紫雲丸学習と結びつけて、平成15年度から継続して行っている取組です。こどもたちは、命を守るためには浮いて待つのが大切であることを聞いたあと、ペットボトルや救命胴衣などを使った背浮きの仕方を外部講師さんから学びました。水辺での危険を回避するうえで、貴重な体験になりました。



校庭の環境整備に向けて



校庭の芝の補植を毎年しています。6月23日、地域の方に手伝っていただき、電動工具と移植ごてを使って1000株分の穴を掘り、そのあと5年生が補植をしました。パトロールママの会の皆様が芝をポットから出してくださったおかげで、30分ほどで1000株を植え終わりました。また、野球、サッカーのクラブチームの皆様には、真砂土を使って整地をしていただいています。校庭の環境が徐々に整ってきました。ご協力ありがとうございます。

8・9月の主な行事

【8月】

24日(日) PTA環境整備作業

【9月】

- 1日(月) 第2学期始業式
全校3時間授業
- 2日(火) 地区児童会
全校3時間授業
- 3日(水) 全校4時間授業 給食開始
発育測定〔1年〕
フッ化物洗口
- 4日(木) 1年4時間授業
2から6年5時間授業
発育測定〔2年〕
- 5日(金) 通常時程開始
発育測定〔3年〕
スクールカウンセラー来校日
- 8日(月) 外来種問題学習〔5年〕
発育測定〔4年・特別支援〕

- 9日(火) 2年5時間授業 発育測定〔5年〕
- 10日(水) ぐりぐらタイム 発育測定〔6年〕
フッ化物洗口 委員会活動
- 11日(木) 紫雲丸の日
- 12日(金) スクールカウンセラー来校日
- 17日(水) しじみ漁体験授業〔3年〕
フッ化物洗口 クラブ活動
- 18日(木) 月曜時程・月曜時間割
- 19日(金) スクールカウンセラー来校日
- 24日(水) フッ化物洗口 委員会活動
- 25日(木) 人権教育授業公開日
全校5時間授業
メディア学習〔5年〕
PTA親子活動〔1・2年〕
学年・学級懇談
*6年：修学旅行説明会
- 26日(金) 3・4年5時間授業
スクールカウンセラー来校日
- 30日(火) 人権集会